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ロータリーを
祝おう
1 0 0年の歩み

C羽 擢罵ヨゆ 理想は広く大きく…行動は地道にしっかりと

◎司会

◎点鐘

◎目歌斎唱
ロータリーソング

卓話レジュメ 「ロータリー財団の概要J、多摩ニュータ

ウンタイムズ11月 1日号 (障害者テニススクール開

催の記事陽鋤

回覧 (3点)

夕撃RC週 報、RllTAPxY lllull、多摩テレビ 3盲害者テ

ニススクー川調催の記事掲載)

例会変更 :東京五反田RC

的 理 J

ツングリーダー 百沢 洋景

◎お客様紹介         会 長 菊池  敏

地区R財 団補助金委員長   福 井  衛  様

岡山西南RC        椎 原 裕 二 様

◎会務報告          会 長 菊池  敏

2750地区より200}20114年度財務報告書が送付され

て参りました 閉覧仰希望の方は,事務局までお申し

出 FさVヽ

地区よリグレン エ ステスRI会 長ご夫妻歓迎晩餐会

を2∞5年 4月 29日 (31800～ 20,00新 高輸プリ

ンスホテル国際館パミール3「北辰にて行います1ロ
ータリー会員及びご家族の皆さまで参加希望の方は,

今月中に事柳局までヨ野綿員いま曳 会費は、1人

18,∞0円 となつておりま丸

尚、本会議の詳細は下記のとおりで坑

*日 時 :2005年 4月 30日 (D10:0い 17199

*場 所 :新高輪プリンスホテル国際館パミール

*登録料 ,10,000円 昼 食、休憩時のコーヒー)

許細は事務局ま毛
・第14回 多摩市障害者美術作品展に、会長 幹 事で参

加して参りま曳

日時 12月4日 (■l 午 後 3130より

物訴 ′ラレテノン多摩市民ギャラリー

SAA委 員会 潤 11  昇

会長 菊池  敏

<21X5-2006年 渡役員 理事候補者>

会長エレクト 関 岡 俊 二会員

◎指名委員会報告 委員長 吉 沢 洋 景

藤本 吉 文会員

篠崎 一 雄会員

働畢ケイ子会員

大松 誠 二会員

萩生口政由会員

小泉  博 会員

Btr  宏 会員

津守 弘 範会員

【委員鋼

出席委員会 藤 本 吉 文

42名

41名 (出席免除者3名)

31名

10名 (寄北卜4U O名 )

61%

華歌、平野 行 廣、

博、村上  久 、

範城、洋守 弘範、

員司

◎幹事報告          幹 事 日 島 真 由美
・配布物

ロータリーの友11月 号、ガバナー月信11月 よ

副会長

幹 事

会 計

理 事

理 事

理 事

理 事

理 事

◎出席報告

会員総数

出席義務者数

出席者数

欠席者数
,出席率   75

欠 席 者 ,阿部

小泉

高野

由井
・補墳MU:な し

10/22

10/27

伊藤 英 也、

高木 ヤ享光、

山川 駄

最終訂正出席率 80 499●

最終肝正出席率 75 0196

[例会鳴〕京=フ ラtrttテル多摩 たまつばさ4障

再■祇lt用

●毎適水曜日干299 ● 月の最擬囲会1,i30



◎ニコニコBOX   親 建活動委員会 萩 生回政由

岡山西南RC 椎 原 裕 二様

娘が埼玉国体で4位に入貫しました 岡山

では23章本りの区挙だそうで曳 この金

曜日、代々木で全日本で曳 元記儲t!

菊池  敏  福 井様、卓話楽しみにしておりま
‐
尭 椎原

さん、ながいきしてオ、

日島真由美 地 区R財回補助金委員長 福 井様、今年度

は大変お世話になりましr_卓 話楽しみに

しておりま曳

赤尾 恭 雄 福 井さん、ようこ毛 卓話を楽しみにして

おりまえ

刀坂 一郎 小 日急多摩センター駅、耐震補強工事のた

め、お蔭様で、11月3日より店静移動 しま

した

藤原 止 範 福 井様、卓話ありがとうございま丸 楽し

みにしていま坑

関岡 俊 二 福 井様、卓話よろしくお願いしま坑

藤本 吉文 福 井様、今日はご苦芳様で丸

萩生口政由 11月 3日都留C C で トリフを採りまし

た。うまかったよ1

例母ケイ子 福 井様、今日はご普芳様で曳 よろしくお

願いいたしま坑

杉野吉保子 米  月 間、ご協力頂いた方々、ありがとう

ございましr_ま だの方もどう怠 ヨロシ

ク.
′1 林ヽ  正  日 本全国2万のホテルの中から雑誌で 「べ

ストホテル300Jで 171位 になりまし

た。皆様のお力寸ザで曳

北村 萄 ラ 来 年度、役員 ・理事選考では大変吉労して

いま曳 皆さんの協力が必要で丸 今後も

よろしく。

の合計¥14, 000(累 計¥350, 292)

◎台風23号 ・新潟県中越地震壊続金のお願い

社会奉仕委員長 萩 生回政白

本日の募金 ¥15, 000皓 耐 ¥75, 000)

ご協力あク″Sを,ございまとん

◎卓請

『ロータリー財団の概要ならびに地区補助金について』

会長

1学週の担当

席上配布されたレジュメ 「地区補助全についてJ(ガバ

ナー月信 2004年 11月 号にも掲罰 及び 「ロータ

リー財団の概要」に基づいて、表題について詳細に卓

話された
。これからも財団に理解をいただき!支 援と協力をお願

いしたV、

◎賄 1/ rs晩 囲す力′ J 日ヽ 隷

カラスの鳴かない日はあっても、会員増強の声 (ある

↓ヽ ま指令、命令?)が 聞かれない日はなV、と言え十よ

おおげさかもしれませんが、なんとなくそのように感

じるのは私だけでしょうか?増やせ、増やせがスロー

ガンになっているときは、多くの場合その反対の現象

が起きているような気がしまえ しかし、会貝の数を

増やすことがすべて善とも思えませムち 「ロータリー

の友J ll月 号の記事 (48貢 、49頁 、「地区のた

より」)に よりますと、徳島県の海部クラブは会員が
t'

5名、高知県の中芸クラブは会員が15名 だそうで'■

それに1)力均 わヽら拭 充実した会の連首を行つており、

記事からは、それぞれが会員であることを誇りとし、

奉仕活動をそれなりに実践しているように思われま曳

もちろん、これらのクラブも会員数が増えることを望

んではいま
ヤ
曳 しかし、増えないことを悲観したり、

嘆いたりしてはいないということで丸 スモール ・イ

ズ・ビューティフルと記事の最後に書いてありました

が、なかなか良い言葉ですオミ

敏
紬

翻
加

地区補助金委員長 福 井  衛 様

◎お礼と点饉


